

ROSSMANN setzt ein Zeichen für Demokratie und ruft zum Wählen auf

19.02.2025 | Unternehmen

Unter dem Motto „Jede Stimme zählt!“ ruft eine breite Allianz aus Unternehmen, Medienhäusern und Agenturen zur Stimmabgabe bei der Bundestagswahl 2025 auf. ROSSMANN schließt sich der Aktion an und setzt ein Zeichen für demokratische Werte und gesellschaftliche Verantwortung.

Die Kampagne #ZusammenFürDemokratie wurde von den Kommunikationsagenturen antoni und OSK, cherrypicker, OMG und team x ins Leben gerufen und verfolgt das Ziel, Menschen dazu zu bewegen, an der Bundestagswahl am 23. Februar teilzunehmen. ROSSMANN unterstützt die Kampagne und nutzt seine Reichweite in den sozialen Medien, um auf seinen Unternehmenskanälen mit einem starken Kampagnen-Visual zum Wählen aufzurufen.

Neben der Erhöhung der Wahlbeteiligung soll die Kampagne auch das Bewusstsein für die Bedeutung demokratischer Wahlen schärfen. Neben ROSSMANN haben sich über 100 weitere Unternehmen dem Aufruf angeschlossen, unter anderem Bahlsen, Otto, BAYER und Katjes.

ROSSMANN-Pressestelle

Tel.: [05139 / 898-4444](tel:051398984444)

E-Mail: dialog@rossmann.de





ROSSMANN-Pressestelle

Tel.: 05139 / 898-4444

E-Mail: dialog@rossmann.de

